



Comisión Nacional del Mercado de Valores
Paseo de la Castellana, 19
28046 – Madrid

Madrid, 07 de febrero de 2007

Hecho relevante

Muy señores míos,

AVANZIT, S.A. ha alcanzado un acuerdo con los accionistas del grupo NOTRO FILMS, para la adquisición del 100% de este grupo mediante su incorporación a CECSA (filial de servicios audiovisuales de Avánzit), a través de canje de acciones.

NOTRO es uno de los principales grupos independientes de producción y distribución de cine, televisión y teatro en el ámbito hispano. NOTRO es proveedor de las principales cadenas de televisión en España y distribuye películas a escala europea.

NOTRO facturó el pasado año 23 millones de euros y prevé cerrar el ejercicio 2007 con unas ventas de 30 millones de euros y un resultado bruto de explotación (EBITDA) de 5 millones de euros.

La operación está valorada en 29,5 millones de euros y se producirá mediante canje de acciones de CECSA.

El acuerdo permitirá al Grupo audiovisual entrar con fuerza en el negocio producción de series y programas de televisión, la distribución de títulos para el mercado televisivo y la producción de grandes musicales, además de ampliar su capacidad de distribución cinematográfica con una gama de producto complementaria a la comercializada por Manga Films, integrada al Grupo el pasado año.

Con esta incorporación el Grupo avanza un paso más en el objetivo de configurar la más amplia oferta del mercado audiovisual; que abarca segmentos como el equipamiento técnico, los servicios creativos de tecnología y alto valor añadido, la producción de grandes eventos mediáticos, la producción de contenidos -tanto películas como series y programas de televisión- la distribución cinematográfica, la explotación de catálogos, y el desarrollo de nuevas plataformas de ocio. Actividades

todas ellas con un enorme potencial de crecimiento en el actual proceso de transformación que vive el medio televisivo, en el que la migración a la tecnología TDT (televisión digital terrestre), la distribución de señal televisiva por IP (Internet) y a través de los móviles, van a incrementar de forma muy significativa las necesidades de contenidos de emisión y con ello la necesidad de medios técnicos para producirlos.

Adicionalmente, CECSA ha celebrado en el día de hoy Junta Extraordinaria y Universal de Accionistas acordando la integración de NOTRO por canje de acciones de nueva emisión. Dicha integración que se ha valorado en 29,5 millones de euros que representa una vez ventas estimadas del ejercicio 2007 y 5,9 veces EBITDA previsto del año 2007.

La Junta ha acordado así mismo una ampliación de capital dineraria para que las entidades financieras presentes en el capital de CECSA mantengan su porcentaje del 10%.

Igualmente ha aprobado otra ampliación dineraria para dar entrada en el capital a un grupo de profesionales y empresarios que CECSA considera estratégicos para el desarrollo de su proyecto empresarial a medio y largo plazo.

Por último, dicha Junta ha aprobado ampliar el Consejo de Administración que quedará compuesto por las siguientes personas:

- D. José María Irisarri Núñez
- D. Javier Tallada García de la Fuente (Rustraductus, S.L.)
- D. José Manuel Arrojo Botija (Rustrainvest, S.A.)
- D. Óscar Vega Arribas
- D. Julio López Castaño
- D. José Herrero de Egaña
- D. Enrique Lahuerta Traver
- D. Luis del Val López
- D. Juan de Miguel Corcuera
- D^a Amalia Blanco Lucas
- D. Teófilo Jiménez Fuentes

Tras la Junta se ha celebrado Consejo de Administración eligiendo a D. José María Irisarri Núñez Presidente Ejecutivo de CECSA y a D. Javier Tallada García de la Fuente y a D. José Manuel Arrojo Botija Vicepresidentes.

La operación reproduce la fórmula utilizada por Avánzit en las anteriores adquisiciones empresariales y reviste un doble valor estratégico; ya que, no sólo incorpora una nueva empresa, sino que busca aglutinar un potente equipo gestor para el conjunto del holding, al sumar directivos de reconocido talento y experiencia profesional y empresarial. En este sentido, NOTRO aporta profesionales de referencia, liderados por D. José María Irisarri, que fue socio y ex Consejero Delegado de Globo Media y Grupo Árbol. Junto a él, ampliando el actual equipo en el que están D. Oscar

Vega y D. Juan de Miguel, se incorporan profesionales de gran trayectoria como D. Adolfo Blanco, D. Ignacio Corrales, y D^a Amalia Blanco.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

Atentamente,

D. Javier Tallada García de la Fuente
Presidente del Consejo
AVANZIT, S.A.